
4 марта в Славутиче состоялась 10-я, юбилейная, 
программа Славутчанин года - 2011»

Кто бы мог подумать в феврале 2003-го, что новая програм
ма-рейтинг продержится десять лет? Что лауреатами и победи
телями со временем и в разных номинациях станут 743 номи
нанта? Что будут годы, когда в программе будут 23 и 25 номи
наций? Что всего за эти годы для конкурса рейтинга было раз
работано в общей сложности 192 номинации? Кто вообще тогда 
понимал, что она — надолго?

Оказалось надолго. И поэтому, пожалуй, самым трепетным эпи
зодом «Славутчанина года - 2011» стала демонстрация ролика об 
истории программы - многие из собравшихся в зале увидели на боль
шом экране себя ... десятилетней давности, вспомнили баталии, 
которые шли на сессии горсовета, где утверждались первые номи
нанты и победители первой программы -  голосовали всерьез, спо
рили до хрипоты. Конечно, сегодня, когда во многих учреждениях, 
организациях, на предприятиях - да что там, в частных квартирах! - 
собрано уже не по одной победительски-лауреатской "Нике", накал 
страстей подупал. Но от этого момент, когда твоя работа в ушедшем 
году названа наилучшей и ты поднимаешься на сцену за своей 
«Никой», не становится менее торжественным: твоя победа — она 
твоя, даже если ты уже поднимался на э ту высоту, даже если до тебя 
эту высоту брали другие!

Юбилейная программа проходила в новом формате. Стал ли этот 
формат лучше -  трудно сказать, но впервые за последние годы рей
тинг-конкурс не шел в прямом эфире, и жители города не смогли 
познакомиться с происходящим в большом зале кино-концертного 
комплекса, скажем так, on-line. Впервые событие года определялось 
путем соцопроса накануне пpoграммы.

Как сообщили постоянные ведущие программы Алла Игнатова и 
Александр Демидов, в ходе опроса славутчане выделили 14 событий, 
имеющих важное значение для города, в том числе ремонт дороги от 
Чернигова до Славутича, 25-я годовщина аварии на ЧАЭС и начало 
преодоления ее последствий, завершение строительства комплекса 
по производству металлических бочек и контейнеров для хранения 
РАО ЧАЭС, и, естественно, ЗОСя, а также многочисленные спортив
ные мероприятия. Самым главным событием жители города, конечно 
же, назвали, ремонт дороги. Но и то, что «чернобыльский» проект был 
назван в числе значимых для города событий, говорит о многом.

И все же событием года был назван не ремонт дороги, а комплекс 
памятных мероприятий к 25-й годовщине аварии на ЧАЭС, награда 
была вручена территориальной громаде города в лице Прокопова 
Вили Ивановича, представителя команды неработающих пенсионе
ров ЧАЭС, и председателя Молодёжного совета «Будущее Славутича» 
Георгия Фомичёва. «Славутчанами года», соответственно, стали 17 
ветеранов-энергетиков: Демидов Анатолий Дмитриевич, Дмитриев 
Валерий Дмитриевич, Забирченко Александр Петрович. Забровскии 
Валерий Кузьмич, Иванов Валентин Васильевич, Камендовский 
Вячеслав Евгеньевич, Клепиков Василий Алексеевич. Ковалев Борис 
Матвеевич, Кошевая Галина Ивановна, Кошевой Виктор Сергеевич, 
Наширо Владимир Калистратович, Поболь Евгений Михайлович, 
Прокопов Виля Иванович, Самойленко Мария Селивестровна, Сова 
Анатолий Николаевич, Трусов Евгений Дмитриевич и Яшин Евгений 
Михайлович.
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